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「不連続の連続」なJC活動・運動

⽇脚が早くなり、また肌寒い季節がやって参りました。皆様におかれまし
てはお変わりなくお過ごしでしょうか。気づけば11⽉に⼊り、本年の活動
も残すところ2か⽉弱となって参りました。本当にあっという間にときは過
ぎるものだと痛感させられます。私は、まだ予定した事業を残しておりま
すが、並⾏して、今年の振り返りと引継ぎについて考え始めています。JC
は単年度制ゆえ、その年々でチーム編成が変わり、活動・運動にも特⾊の
変化がつきやすいです。よく、そのような在り⽅を「不連続の連続」と表
現することがありますが、それを途切れや区切りの繰り返し、または、⼀
つ⼀つの横並びと単純に捉えてはなりません。例えるなら、それぞれの年
度カラーを混ぜ合わせ、どのような配分を⽤いれば、更に良い発⾊を⽣み
出すことができるのか研究を重ねることでしょうか。

理事⻑挨拶
~Chairperson’s Message~

⽥添�太⼀
⼀般社団法⼈⻑崎⻘年会議所

第72代
理事⻑



私も予定者の頃、本職をお預かりするにあたり、前年より引き継ぐもの、
⼤先輩の時代に学ぶもの、そして、新たに加えるべきもの。それらをどう
融合させるべきか頭を悩ませました。そのとき、最善と思っていた調⾊も
⼀年が過ぎた現在は、もう⼀度改善をしてみたいと感じています。つま
り、交わりの部分が特に⼤切です。社会変化の波を受ける。新たな知⾒に
触れる。新たな仲間が加わる。など、様々な交わりの中で⽬的への向かい
⽅は常々変わってきます。それが求められる変化の真意であると思いま
す。これまで⻑崎JCが築き上げてきたものに、私達が本年培ったものを上
乗せして、次なるチームにどのようにバトンを託すか、そして、それを受
け取りどのように⾛り出すか態勢を整え、次年度⼀年間も様々な影響を基
に、良き変化を続けて下さい。

また、皆様個々⼈にとってはJC活動
の⼀年間を無事にやり遂げること
は、それぞれの⽬標であっても、⽬
的ではないことを⼼に留めていただ
きたいと思います。私達の⽬的はた
だ⼀点、⾃⾝や周りの未来を明るく
豊かにしていくことであり、そのた
めに必要な前向きな意識と前進姿勢
だけは変わるべきものではない。こ
のことだけは不変な概念です。第72
年度で得た経験を基に⾃分の成⻑の
ため、地域の発展のためにお役⽴て
いただけましたら、⼤変嬉しく思い
ます。



そして、本年は⻑崎ブロック内でもLOMの創⽴周年記念式典が多くござい

ましたが、北松浦JC、福江JC、諫早JC、⼤村JCの皆様がそれぞれの歴史

の節⽬を祝い、これから⾒定めるべき地域の未来ビジョンについて⼒強く

発信されておりました。そのように、我々に限らず離れた地で活躍される

JAYCEEの仲間も社会背景に合わせ、今⾃分達が何を為すべきかを真剣に

考え、良き変化のための⾏動を起こしています。⾃分達の地域を創り上げ

るのは、⾃分達しかいません。困難渦巻く時代に「100年に⼀度の変⾰」

がもたらす好機を決して逃すことがないよう⻑崎JCが起点となって⾏動を

起こして参りましょう。

残す事業もわずかとなってきました

が、最後の⼀つまで私達にとって⼤

切な事業です。その成果を最⼤限⾼

めるためには、メンバーの皆様お⼀

⼈お⼀⼈の助⼒が不可⽋になりま

す。次年度の活動も重なり、⼤変お

忙しい中とは存じますが、最終最後

までご理解とご協⼒を賜りますよう

宜しくお願い申し上げます。



去る、令和6年6⽉26⽇、⻑崎JC�のOBであられる
古野�清賢先輩がご逝去されました。

令和6年9⽉30⽇に開催されたお別れ会には、
⽥添理事⻑と⼤平専務理事が参加されました。

会場には元⻑崎県知事であり、1980年に⽇本JC⽔産部会会⻑を
務められた⾦⼦原⼆郎先輩を始め、各界の著名⼈の⽅も⼤勢いら
っしゃり、古野先輩のご功績を感じられる会だったそうです。

古野先輩は⽣前、JC活動に多⼤なるご尽⼒をされ、⽇本JCの⽔産
部会の設⽴に携わり、また⻑崎JCと神⼾JCとの盟約締結に関して

橋渡しをいただいた先輩でもあります。

ご逝去に際し、謹んで哀悼の意を表すとともに
古野先輩のご経歴を称え、ご紹介いたします。

追悼：古野�清賢�先輩
ふるの    � � � � � きよかた

神⼾JC・⻑崎JC盟約締結の⽴役者

ー特集ー



⽣年⽉⽇�：�1926年（⼤正15年）4⽉20⽇⽣（享年99歳）
出⾝地�：�⻑崎県南島原市
現住所�：�兵庫県⻄宮市

プロフィール

社業のご経歴
1938

1948
1955

1976
1977
1982
1986
1987
1988
1992
1993
1996
2003
2007
2014

兄・古野清孝⽒(故⼈)とともに古野電気商会を設⽴。�
ラジオ修理業を開始。
世界初の⿂群探知機の実⽤化に成功し、古野電気⼯業所を設⽴
古野電気株式会社を設⽴。同社専務取締役

古野電気株式会社 代表取締役副社⻑
神⼾海運局⻑表彰（海事関係事業功労）
運輸⼤⾂表彰（海事関係事業功労）�
社団法⼈漁船協会会⻑・感謝状�
古野電気株式会社 代表取締役社⻑
藍綬褒章
古野電気株式会社 代表取締役会⻑�
社団法⼈⼤⽇本⽔産会・⽔産功績者表彰
古野電気株式会社 常任相談役
農林⽔産⼤⾂・感謝状
旭⽇⼩綬章
古野電気株式会社 名誉相談役�

JC在籍期間（次ページへ）

ー特集ー



1956年

1958〜1959年

JCでのご経歴

1957年

都市美化委員会

観光委員会
⻑崎国際⽂化センター建設協⼒

特別委員会�委員⻑を兼務

1960年
監事

1962〜1963年
渉外担当理事

観光委員会

1961年

⽇本JC�国際交流委員会�出向

1964年
渉外担当理事

理事

⽇本JC�教育⻘年委員会�出向

最優秀JAYCEE賞�受賞

1965年
渉外担当副理事⻑

1966年
渉外担当副理事⻑

⽇本JC�国際経済委員会�出向（委員⻑）

「⻑崎国際⽂化センター建設協
⼒特別委員会」とは？
⻑崎国際⽂化センター建設は、
被爆10周年を迎えた⻑崎市に5
か年計画で国内外から15億円の
資⾦を募り、⽂化施設の建設を
⾏うものであり、⻑崎⽔族館や
県⽴図書館などの施設が建設さ
れました。
⻑崎県が推し進めるこの計画に
⻑崎⻘年会議所として参画し、
委員会の委員⻑を務められまし
た。資⾦集めを全国のJC会員に
全国⼤会の場で呼びかける運動
を⾏われたのが古野先輩なので
す。

神⼾JC・⻑崎JC�友好盟約締結

（本社を兵庫県⻄宮市へ移転）



古野先輩の記事

古野先輩が第13回北海道地区⼤会に参加されたときのJCニュース記事です



古野先輩の記事

古野先輩がご卒業なさるときのJCニュース記事です。



古野先輩の記事

古野先輩がご兄弟で紹介された記事転載：南島原市役所ホームページより

https://www.city.minamishimabara.lg.jp/


古野先輩の記事

古野先輩がご兄弟で紹介された記事転載：南島原市役所ホームページより

https://www.city.minamishimabara.lg.jp/


10⽉会務室担当例会

10⽉例会

事業報告

The�Konshin
〜会員の会員による会員のための夜〜

〜番外編：髙⽊理事⻑アテンド〜



10月例会
2024.10.15�(Tue)



例会委員会 溝⼝�雄⼤��君��

去る、10⽉15⽇、ホテルニュー⻑崎に
て、第72年度10⽉例会が⾏われまし
た。当⽇は多くの会員に出席いただき
出席率は86％でした。本年度の事業も
⼤詰めを迎えてきており各種報告では
事業報告や告知で情報共有することが
できました。Show�Timeは時間の都合
で割愛することとなってしまいました
が残り2回のShow�Timeへご期待下さ
い。



2024.10.15�(Tue)

10月会務室担当例会



例会委員会� 溝⼝�雄⼤��君��

10⽉会務室担当例会では、「JCがもたらす
無限の可能性」を開催させていただきま
した。公益社団法⼈東京⻘年会議所の髙
⽊隆太理事⻑にお越しいただき講演いた
だきました。⽥添理事⻑とのパネルディ
スカッションでは各理事⻑の考えを聞く
貴重な機会となり、その後のワークショ
ップの中ではJCに対して前向きな発⾔を
聞くことができました。この担当例会が
JC活動・運動に対する意欲向上のきっか
けになれば幸いです。



2024.10.16�(Wed)

10月会務室担当例会
〜番外編〜

10⽉担当例会の翌⽇。
髙⽊理事⻑をお迎えにホテルニュー⻑崎へ。せっかく
お越しいただいたからには⻑崎を⼤好きになって
いただきたい！

まずは軍艦島クルーズへ
晴天の中、軍艦島クルーズに⾏きました。現在ドラマの
舞台にもなっているので、髙⽊理事⻑が楽しみにして
おりました。｢明治⽇本の産業⾰命遺産｣に含まれる
軍艦島に上陸を⾏い、メンバーで記念撮影を⾏いまし
た。

お昼はレッドランタンにて
クルーズ終了後に、譚先輩のお店｢レッドランタン｣へ
髙⽊理事⻑のお付きである、東京JC渉外委員会の栗原君
が⻑崎に3度来崎されておりますが、⼀度も⻑崎ちゃん
ぽんを⾷べたことがないとのことで、遂にちゃんぽんを
⾷べられ、髙⽊理事⻑・栗原君ともに美味しい⻑崎グル
メを喜んでいただきました。

〜番外編〜



例会委員会��委員⻑ 関��勝太郎��君��

〜番外編〜
午後からはスタジアムシティへ
レッドランタンの後は、完成したばかりの
スタジアムシティへ。全国ニュースでも話題に
なっていたとのことで話のネタになると
髙⽊理事⻑が仰っていました。お⼆⼈で
ジップラインも体験され楽しんでいただけた様でした。

最後に
楽しかった⻑崎視察も終わりとなり
⻑崎空港までお⾒送りして参りました。
アテンドに際し、学びも多く
貴重な経験をさせていただきました！

あとがき
髙⽊理事⻑から美味しい⻑崎の⿂を⾷べたいとリ
クエストをいただきましたので、例会前⽇に私が
船に乗り⻑崎の地⿂を釣りあげてきました。例会
当⽇の懇親会にて髙⽊理事⻑に刺⾝の盛り合せを
お出ししたら、⾮常に感謝をされて喜んでいただ
きました。例会委員会⼀同、講演のお礼として⻑
崎で思い出ができたことを嬉しく思います。



2024.10.21�(Mon)

The Konshin
会員の会員による
会員のための夜



交流委員会�爲⽥�正平��君��

去る、10⽉21⽇(⽉)出島テラスにて
「TheKonshin�会員の会員による会員のた
めの夜」が開催されました。本事業は、久
しぶりのメンバーや初めましてのメンバー
同⼠の交流の場となり、楽しい時間となり
ました。オリジナルのビンゴゲーム「バッ
クグラウンドビンゴ」では、参加者の個性
が光る瞬間があり、交流が⼀層深まったと
思います。今後も、継続的に⾏いたいと思
える事業になり、今後も団結と交流を深め
ていきたいと思います。



報告

諫早JC�創⽴60周年記念式典・祝賀会

⼤村JC�創⽴65周年記念式典・祝賀会



2024.10.19�(Sat)

諫早JC創立60周年
記念式典・祝賀会



去る10⽉19⽇(⼟)、⼀般社団法⼈諫早⻘年
会議所創⽴60周年記念式典・祝賀会に⻑
崎⻘年会議所メンバーで参加して参りま
した！諫早JCの宮﨑裕⼀理事⻑からは創
⽴から受け継がれる想い、そして次代へ
繋いでいく決意をお話しいただきまし
た。我々も同志として、⾜並みを揃えて
活動していかなければと考える機会をい
ただきました。諫早JCの皆様この度は誠
におめでとうございました！

渉外広報委員会 深堀�直樹��君��



2024.10.25�(Fri)

大村JC創立65周年
記念式典・祝賀会



去る10⽉25⽇(⾦)、⼀般社団法⼈
⼤村⻘年会議所創⽴65周年記念式
典・祝賀会に⻑崎⻘年会議所から
⽥添理事⻑をはじめ7名が参加して
参りました。記念式典では、⼤村
JCの⼩川哲央理事⻑からは⽇頃の
運動や⼤村JCの今後の展望などを
お聞きすることができました。ま
た祝賀会では、⻄⼤村中学校吹奏
楽部の演奏が流れる華やかな演出
の中、懇親を深めることができま
した。⼤村JCの皆様この度は誠に
おめでとうございます！

渉外広報委員会 藤本�真希��君��



1 １ 月 の お 誕 生 日
集

11/1511/13

11/4

常務理事

⽴川�元規�君

特

例会委員会

古川�弘⼤�君
総務委員会

⽥中�裕美�君

�拡⼤開発委員会

品川�航路�君

11/29

地域室�担当副理事⻑

⻄岡�英樹�君

11/29 11/29

まちづくり委員会

深堀�弘樹�君

11/6

例会委員会

北島�秀基�君

11/7

ひとづくり委員会

中村�恭輔�君



11⽉の予定

例会委員会
関�委員⻑

11⽉例会
事業について教えて下さい
11月例会では理事長挨拶・理事会報告・委員会報告・出向者報告
を共有できるとともに、会員が相集うことで交流できる場でござ
います。第3部の例会アワーshow timeでは、各委員会・事務局
の頑張った方を選抜いただき代表としてご登壇いただきます。

皆さんへのお願いごと
委員会報告時に超過をする委員会がございますが、内容に関し
まして委員会内容をメインで行って下さい。また例会中の退出
が多く見受けられますので途中退出はお控え下さい。

11⽉担当例会
事業について教えて下さい

皆さんへのお願いごと

11月担当例会では、各委員会・事務局の皆様にご協力いただき
まして1年間の振り返りを行っていただきます。
全会員で各委員会・事務局のJC活動・運動の情報共有を図ると
ともに、会員のJC活動・運動の意識向上を行い長崎JCとしての
一体感を高め組織力強化を目的とします。

会員の相互理解を促進しJC活動・運動への参加意義を更に高め
るためには、これまでの軌跡や成果を振り返り共有し、相互に
称賛することが大事です。

例会委員会
関�委員⻑



11⽉の予定

ひとづくり委員会
溝上�副委員⻑

フォローアップセミナー
事業について教えて下さい
長崎青年会議所の新入会員が主体となって事業の構築・実施を
行い、同期としての絆や一体感を高め、今後のJC活動で長崎の
核となる人材になることを目的とした事業です。

皆さんへのお願いごと
今年度は長崎伝来 若人の舞台～海を越えてやってきた娯楽たち
～というタイトルを掲げ長崎の歴史と長崎が伝来の娯楽たちの
発表があります。楽しいミニゲームや寸劇もあり、新入会員か
ら正会員、皆さんが交流しながら楽しく学べる内容なのでぜひ
皆さん楽しみにしていて下さい！

Empower�The�Future
〜このまちで働くということ〜

事業について教えて下さい

皆さんへのお願いごと

来る11月23日(土)に「Empower The Future ～このまちで働
くということ～」が開催されます。
長崎で輝く企業5社の従業員さんをお招きし､参加者には長崎の
企業で実際に働く従業員の話を聞き､長崎で働く実例を知って
いただきます。また企業や働くひとの実例を知ることで、長崎
での就職を選択する可能性の向上を図る目的の事業です。

当日は是非ご参加いただき、自身が所属する企業以外の社員の
想いや実情、学生の地域への想いやアイディアを知っていただ
き、人材育成や採用活動など自身の社業に活かせるヒントを得
ていただきたいと思います。

拡⼤開発委員会
⼤濵�委員⻑



←正会員の⽅は
コチラをタッチ

アンケートにご協⼒を
宜しくお願い致します

特別会員の⽅は→
コチラをタッチ

https://forms.gle/yaaGynCbAwjCGHV86
https://forms.gle/sbPnUs5HvRiS5AZG8

